



MEJOR ES POSIBLE
ELECCIONES — 2023

Nuestros candidatos :

"Agradezco a mi querida Gibara por haber sido ratificado como Candidato a la Asamblea Nacional en representación de este territorio "

MANUEL MARRERO CRUZ
Candidato a Diputado a la ANPP

FB/Gibaravision
Twitter:@gibaravision2

Instagram Facebook Twitter

Las elecciones en Cuba son sinónimo de triunfo. Los gibareños están conscientes de que en el sistema electoral cubano es el pueblo quien postula y quien elige. Las elecciones son proceso de creciente aprendizaje, en el cual todo se transforma.

Las elecciones en Cuba muestran un parlamento ecuménico y unitario, del que saldrán las más importantes decisiones, incluyendo la que pone nombre al Presidente y Vicepresidente de la República, así como al Presidente y Vicepresidente de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado. Tendrá también este órgano supremo del poder del Estado la misión de fiscalizar y controlar la gestión del Gobierno, velando porque se oriente siempre al beneficio económico y social del pueblo.

Esta X Legislatura se parecerá más a su pueblo en tanto más efectiva sea contra esos problemas, según consiga movilizar a los cubanos y proponga, con creatividad, soluciones innovadoras, elimine trabas al desarrollo y crecimiento del país, y promueva todo aquello que favorezca el bienestar del pueblo.

Serán ahora [470 diputados](#) los que integren la Asamblea Nacional del Poder Popular (135 menos que en el anterior periodo legislativo), 221 de ellos propuestos desde los municipios, 135 de las provincias y 114 de procedencia nacional. Las elecciones en Cuba se traducen en una movilización alegre y entusiasta, pues no hay triunfo mayor que la posibilidad de decidir el futuro con soberanía y libertad.

MEJOR
ES
POSIBLE
ELECCIONES 2023

Nuestros Candidatos a Diputados

Manuel Marrero Cruz. Primer Ministro de Cuba

Sonia Chacón Fernández. Vicepresidenta AMPP

@portalgibara



El día 26 de marzo, según la Ley Electoral, cada elector podrá votar por tantos candidatos como aparezcan relacionados en la boleta. La convocatoria de la dirección de la Revolución es a votar por todos, bajo la probada premisa de que la unidad es el arma fundamental de todas nuestras batallas victoriosas. En los escaños de la Asamblea Nacional se sentarán en condición de iguales el obrero y el trabajador de formas de gestión estatal y no estatal, el campesino y el científico, el maestro y el estudiante, veteranos y jóvenes, intelectuales y militares, y aunque con mínima diferencia, serán mayoría las mujeres.

Esa es nuestra democracia. Toca hacerla, defenderla, perfeccionarla y celebrarla, pues no hay mayor expresión de libertad que decidir, sin imposiciones de afuera, el presente y el futuro de la nación que somos. No hay más protagonistas que nosotros mismos. Cuba es candidata y Cuba elige. Manda Cuba.

<https://www.prensa-latina.cu/2023/01/13/cuba-alista-elecciones-nacionales-de-marzo-proximo>

<https://www.gibara.gob.cu/es/actualidad/noticias/904-candidatos-a-diputados-recorren-gibara>